

Les pionniers fêtent aujourd'hui le 55e anniversaire de leur organisation



La Havane, 4 avril, (RHC/RHC).- Les enfants et adolescents cubains fêtent aujourd'hui le 55e anniversaire de l'Organisation des Pionniers José Martí.

Chansons, poèmes, petites pièces de théâtre et compétitions sportives marquent la journée dans les écoles primaires et les lycées du premier cycle.

Ces célébrations de l'Organisation des Pionniers José Martí coïncident en date avec les assemblées municipales préalables à l'assemblée nationale qui aura lieu du 15 au 17 juillet.

Liudmila Romulo, présidente de l'OPJM, à La Havane, a déclaré à l'Agence cubaine des nouvelles, que les points à l'ordre du jour ont été débattus à la base. Le but est de perfectionner le fonctionnement de

l'organisation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89397-les-pionniers-fetent-aujourd'hui-le-55e-anniversaire-de-leur-organisation>



Radio Habana Cuba